



Mayor riesgo de muerte con UN CIGARRO AL DÍA

Neumología. Las personas que fuman un solo cigarrillo al día a lo largo de su vida tiene un 64% de riesgo de morir de una enfermedad respiratoria

CANARIAS7 SALUDABLE
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Las personas que fuman constantemente un promedio diario de solo un cigarrillo a lo largo de su vida tienen un riesgo de muerte un 64% más alto que quienes nunca han fumado, asegura un estudio divulgado en EEUU. Aquellos que han fumado entre uno y diez cigarrillos diarios tienen un riesgo de muerte temprana un 87 por ciento más alto que el de las personas que no han fumado, señala la investigación, del Instituto Nacional de Cáncer de Estados Unidos. El estudio también señala que los riesgos no solo son menores para los ex-

fumadores de baja intensidad, sino que disminuyen si se deja el tabaco a una temprana edad. Los resultados de este trabajo «apoyan la advertencia» sobre que «no existe un nivel seguro de exposición al humo del tabaco», según Maki Inoue-Choi, la doctora que lideró el estudio. Los investigadores analizaron los casos de 290.215 adultos de entre 59 y 82 años, con un cuestionario para evaluar la intensidad con la que habían fumado desde la adolescencia hasta después de los 70 años. En el grupo, el 7,7% seguía fumando, mientras que el 53,9% había dejado el hábito y un 38,4% nunca había consumido tabaco. Al buscar las causas de mortalidad entre los participan-

tes del estudio, surgió una fuerte asociación con el cáncer de pulmón: entre quienes habían fumado de uno a diez cigarrillos por día el riesgo de morir por esa enfermedad era unas 12 veces mayor que entre las personas que no lo habían hecho. En el caso de quienes habían fumado un promedio menor a un cigarrillo por día, este riesgo era nueve veces mayor. Además, los expertos analizaron el riesgo de mortalidad causada por enfermedades respiratorias y cardiovasculares. Así descubrieron que las personas que habían fumado de forma moderada tenían un riesgo seis veces mayor que los no fumadores de morir por una enfermedad respiratoria.

La salud, en breve...

Recupera un 50% de visión con un trasplante de células madre

Un saudi que hace 20 años perdió la visión por una enfermedad inflamatoria de la superficie ocular, ha logrado recuperar un 50% de vista con un tratamiento inmunodepresor, un trasplante de células madre del limbo y de córnea al que ha sido sometido en el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona. Ahmed Mohsen, de 43 años, al que en la misma intervención le han sometido a una cirugía de catarata, sufrió una queratoconjuntivitis cicatrizante, lo que le

provocó que su agudeza visual fuera de apenas percepción de la luz en ambos ojos. Según ha explicado, «dependía siempre de mi bastón y de alguien que me ayudara, por lo que nunca podía ir solo por la calle. Era totalmente dependiente». El IMO le ofreció esta alternativa y garantías para someterse a un trasplante de córnea, ya que la enfermedad había provocado que perdiese su transparencia, impidiendo el paso de la luz y de las imágenes al interior del ojo.

Piden ayuda para el ensayo con té verde en niños con Down

Expertos del Instituto Hospital del Mar de Investigaciones Médicas y Centro de Regulación Genómica inician una campaña de recogida de dinero para continuar con la investigación de los efectos beneficiosos del té verde en personas con síndrome de Down y extender los ensayos a niños. Hasta ahora han demostrado que un extracto de té verde junto a un protocolo de estimulación cognitiva mejoran las capacidades intelectuales de los adultos con Down.



Mejoran la supervivencia en pacientes con cáncer de hígado

Un ensayo realizado en 152 hospitales de 21 países con 573 pacientes y coordinado por el jefe de la Unidad de Oncología Hepática del Hospital Clínic-Idibaps, Jordi Bruix, ha demostrado que un fármaco mejora un 38% la supervivencia en pacientes con cáncer de hígado cuando otras alternativas fallan. El resultado de la investigación ha demostrado que el Regorafenib mejora la supervivencia de pacientes con carcinoma hepatocelular (HCC) cuando la enfermedad progresa

sa y no hay otras alternativas terapéuticas. Según ha señalado Bruix, éste es el único fármaco que ha mostrado resultados positivos para este tipo de cáncer en los últimos 10 años. El carcinoma hepatocelular es la forma más común de cáncer de hígado y representa entre el 70-85 % de los tumores hepáticos malignos. Se trata del sexto tipo de cáncer más frecuente en el mundo, se diagnostican 780.000 nuevos casos cada año y es la tercera causa de muerte por cáncer.



ODONTOPEDIATRÍA
ESTÉTICA DENTAL
PERIODONCIA
ENDODONCIA
IMPLANTES
ORTODONCIA
PRÓTESIS



CLINICA DENTAL
DRA. CARBALLO

CITA PREVIA 928 12 62 35 - SERVICIO DE URGENCIAS - FINANCIACIÓN A SU MEDIDA

C/ ALEMANIA N°1

CARRIZAL - INGENIO

www.dentalcarballo.com